

SACERDOTES DE LA DIÓCESIS DE RANCAGUA REFLEXIONAN SOBRE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

El pasado miércoles 4 de junio se llevó a cabo el Encuentro Mensual del Clero Secular y Religioso en la Casa de Ejercicios de Santa Rosa de Pelequén, reuniendo desde las 9:30 hasta las 13:00 horas a sacerdotes de la diócesis en un espacio de formación, reflexión y fraternidad.

El encuentro se centró en un tema de gran actualidad: "La Inteligencia Artificial", reconociendo su creciente presencia en la vida cotidiana y la necesidad de comprender sus implicancias también en el ámbito pastoral. La exposición principal estuvo a cargo del Dr. Raúl Caulier, Ingeniero Electrónico, Magíster y Doctor en Multimedia y Comunicaciones, con una destacada trayectoria en el procesamiento de señales biológicas y actualmente académico e investigador en

la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM).

El Dr. Caulier ofreció una visión integral sobre los avances en inteligencia artificial, su aplicación en distintas áreas del conocimiento, y los desafíos éticos y pastorales que esta tecnología plantea a la Iglesia. La exposición generó un espacio de diálogo enriquecedor entre los participantes, quienes valoraron la oportunidad de formarse sobre este tema tan relevante para el mundo actual.

Por su parte, el obispo de Rancagua, monseñor Guillermo Vera reafirmó la importancia de continuar fortaleciendo la vida presbiteral a través de espacios de formación permanente y reflexión conjunta ante los nuevos desafíos de la evangelización.

